

Fragments

ME 1882 page 380

On nous appelle *exclusifs*; mais nous *devons* l'être. Comme au temps de Néhémie, nous ne pouvons bâtir la muraille sans que cette muraille soit *exclusive*. Pourquoi remettre en place ses portes et leurs barres, si ce n'est pour garantir et pour exclure? Nous ne pouvons recevoir sincèrement la vérité précieuse d'un seul corps, sans qu'elle exclue toute vue sectaire. Pourrions-nous recevoir la vérité qu'il y a un seul Dieu, et tolérer ensuite les autres dieux des païens? Or nous ne pouvons pas davantage recevoir la vérité du seul corps de Christ, et accepter en même temps les «plusieurs corps» de la chrétienté.